
最新黄河战役心得体会800字(优质7篇)
我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样我们可以养成良好的总结方法。大家想知道
怎么样才能写得一篇好的心得体会吗？接下来我就给大家介
绍一下如何才能写好一篇心得体会吧，我们一起来看一看吧。

黄河战役心得体会800字篇一

央广网北京10月29日消息（记者陈锐海）据水利部官网消息，
10月28日，水利部党组书记、部长李国英主持召开水利部党
组理论学习中心组学习会，围绕***总书记在深入推动黄河流
域生态保护和高质量发展座谈会上的重要讲话精神开展专题
学习研讨。

李国英指出，以***同志为核心的党中央高度重视黄河保护治
理，***总书记多次实地考察，走遍黄河上中下游沿线，亲自
部署将黄河流域生态保护和高质量发展上升为重大国家战略。
***总书记在深入推动黄河流域生态保护和高质量发展座谈会
上的重要讲话中强调，要科学分析当前黄河流域生态保护和
高质量发展形势，把握好推动黄河流域生态保护和高质量发
展的重大问题，咬定目标、脚踏实地，埋头苦干、久久为功，
确保“十四五”时期黄河流域生态保护和高质量发展取得明
显成效，为黄河永远造福中华民族而不懈奋斗。我们要积极
响应***总书记伟大号召，从增强“四个意识”、坚定“四个
自信”、做到“两个维护”的高度，切实增强深入推动黄河
流域生态保护和高质量发展的责任感、使命感、紧迫感，切
实提高政治判断力、政治领悟力、政治执行力，坚决把***总
书记的重要讲话精神转化为推动黄河流域生态保护和高质量
发展、落实国家“江河战略”的强大动力。

李国英强调，要对表对标***总书记重要讲话精神，把牢正确
目标方向，找准找全水利任务，细化实化项目举措，加快构



建抵御水旱灾害防线，立足防大汛、抗大灾，补好灾害预警
监测短板，补好防灾基础设施短板，始终把保障人民群众生
命财产安全放在第一位。全方位贯彻“四水四定”原则，精
打细算用好水资源，从严从细管好水资源。大力推动水生态
环境保护治理，上下游、干支流、左右岸统筹谋划，坚持山
水林田湖草沙综合治理、系统治理、源头治理，坚定不移走
生态优先、绿色发展的现代化道路，为黄河流域生态保护和
高质量发展提供有力的水安全保障。

李国英要求，要把深入学习贯彻***总书记重要讲话精神作为
水利系统当前和今后一个时期的重大政治任务，组织广大干
部职工深入学习领会***总书记重要讲话的丰富内涵、精神实
质和实践要求。要坚决扛起贯彻落实政治责任，统一思想、
坚定信心、步调一致，全力以赴落实好承担的工作任务。要
实行台账管理，强化督促检查，建立评估机制，确保***总书
记重要讲话中涉及水利的任务件件落地、事事见效。

部领导、总师，驻部纪检监察组、部机关各司局、部分直属
单位负责同志参加学习研讨。

黄河战役心得体会800字篇二

在我记忆中的春节是热闹的，包饺子、赏花灯、拜年……到
处人山人海，张灯结彩，家家户户每天都做一大桌子菜，招
呼亲朋好友。

但今年的春节是一个不一样的春节，到处冷冷清清，大家都
闭门不出。因为武汉爆发了新型冠状病毒肺炎。我每天在家
除了写老师留的寒假作业，就是看新闻。新闻上每天都在更
新疫情相关的消息。这一则则新闻无时无刻不在牵动着我的
心，我多么希望疫情赶紧结束啊!

国家为了防控疫情，想方设法做好防控工作，各市、县交接
处和高速口都有工作人员做防控工作，有交警、特警、武警，



有医生，还有志愿者等人员，都在自己的工作岗位上坚守着。
每个村的大喇叭每天从早到晚都在教村民如何做好防控，让
我们能不出门尽量不出门，必须出门的情况下时刻戴着口罩，
勤洗手、室内勤通风。工作人员和医务人员挨家挨户给村民
们测体温，做登记。

最让我感动的是奋战一线的“白衣天使”们，他们为了救治
病人不辞辛苦，在疫情面前毫不退缩。每个省、市、县都有
医生、护士去支援武汉;每个县捐赠大量的物资：比如最需要
的口罩、消毒液、防护服等医用物品，还有食物和人民币等，
还有解放军叔叔阿姨们，在除夕晚上赶往武汉去拯救那些患
者。

我打心底里深深地敬佩他们，祝愿那些奋战一线的“白衣天
使”和“解放军叔叔阿姨”们平安归来!

中国加油!武汉加油!加油!

黄河战役心得体会800字篇三

岁月如梭，时光飞逝，五月，我们将迎来自19_年以来的第_
个五四青年节。我们必须先认识什么是五四。在经历_年的风
雨后，为何这种精神任然流传着。

五四精神的内涵是忧国忧民、不屈不挠、乐于奉献、敢于斗
争。它的核心价值是爱国主义。爱国是五四运动留给我们最
深刻的教育和最宝贵的精神财富。它时刻提醒着我们，青年
是祖国的希望和未来，在它的感召下，一代又一代的人，在
国家繁荣富强，民族伟大复兴的道路上贡献着自己的青春。

我们的先辈们，以他们的生命和青春完成了这一个光荣的使
命，而今，我们也必将秉承那燃烧的五四精神，越走越远。

我想问，谈了如此久的青年，那么青年的标志是什么?



是青春，它是青年所特有的。

青，是绿色，是生命的颜色，春，是季节，是成长的季节。
青春是成长中的生命，具有无限的可能。青春是蓬勃的生机，
是不会泯灭的希望，是一往无前的勇敢，是生命中最辉煌的
色彩。有的青春是于黑暗中，燃烧放光的，而有的，却是在
黑暗中沉寂的。

曾经，在民族遭受屈辱的时刻，挺身而出以力挽狂澜之势救
黎民于苦难的青年们，他们的青春无疑是燃烧的。

在今天，我们的祖国已经进入了一个新的历史时期，振兴中
华的责任，已经落到我们肩上，正所谓："少年智则国智，少
年富则国富，少年强则国强。"让我们高举"五四"火炬，肩负
时代责任，用知识加汗水，以满腔热情，去开拓、去创造、
去拥抱新的希望。

五四的精神是长存不灭的，五四的光辉是不会黯淡的。

五四长存，精神不灭

五四长存，精神不灭

黄河战役心得体会800字篇四

听完这场黄河流域可持续发展论坛，我深刻理解了党中央重
视黄河流域的生态保护和高质量发展的内涵。被称为“母亲
河”的黄河自古以来就占十分重要的地位，其全长约5464公
里，流域面积约752443平方公里，呈"几"字形，自西向东流
经9个省自治区。它不仅是构成我国重要的生态屏障，还是我
国重要的经济地带，打赢脱贫攻坚战的重要区域，保护黄河
是事关中华民族伟大复兴的千秋大计。

自古时起我们就非常重视对黄河流域的保护和治理，但是因



为当时的生产力水平底下和社会制度的制约，再加上人为破
坏，黄河屡治屡决的局面的到没有根本改观。新中国成立以
来，党和国家对治理开发黄河极为重视，把它作为国家的一
件大事列入重要议事日程。在党中央坚强领导下，黄河流域
的军民和科研建设者一起开展了大规模的黄河治理保护工作，
取得了突出的成绩。党的十八次代表大会以来，党中央着眼
于生态文明建设全局，更加重视黄河流域的生态保护，***总
书记2019年9月18日上午在郑州主持召开黄河流域生态保护和
高质量发展座谈会时明确表示一直很关心黄河流域的生态保
护和高质量发展，他强调“要坚持绿水青山就是金山银山的
理念，坚持生态优先、绿色发展。”

当然，承认我们长久以来工作成效的同时我们也要清楚地看
到，黄河一直体弱多病，灾害频繁，当前黄河流域仍存在一
些突出困难和问题。水资源保障形势严峻，黄河水资源总量
不到长江的7%，人均占有量仅为全国平均水平的27%，书中描
写的“黄河之水天上来，奔流到海不复回”的景象已经很少
见了。黄河流域生态环境依旧脆弱，上游局部地区生态系统
退化、水源涵养功能降低，中游水土流失严重，泥沙沉积现
象严重，下游生态流量偏低、一些地方河口湿地萎缩。发展
质量亟待提高，黄河上中游7省区是发展不充分的地区，同东
部地区及长江流域相比存在明显差距，保护黄河流域生态稳
定和坚持高质量可持续发展我们仍然有很长的路要走。

此外，也觉得因为专业的关系自己与黄河的关系更加亲密，
朱显谟院士生前一直致力于黄河流域的保护和治理，现在的
一部分本专业科研方向都是向黄河治理靠拢的，前辈们为黄
河流域水土保持、水沙治理，植被恢复等方面做出了巨大贡
献，我作为一名水土保持专业的学生，理应接过前辈们的接
力棒，将黄河流域的可持续高质量发展一直传承去。

反观当下，现在的我应该努力建设我的“基座”，扎实学好
理论知识，先充实自己再追去创造创新，厚积薄发，寻求突
破自我的机会；提高实干能力，从书本课堂走出去，扎根黄



河，做不怕吃苦，勇于挑战的实干家；树立高远的人生目标，
不能只局限在考试得高分，而应该像朱显谟、唐克丽、山仑
等前辈们一样，用我们所学的专业知识，解决我国当下面临
的一些难题。

前仆后继，继往开来，我们有信心有决心为黄河流域生态保
护和可持续高质量贡献自己的力量，将***总书记提出的“绿
水青山就是金山银山”的生态理念落到实处，让子孙后代看
到更清更美的黄河风貌，让黄河成为造福人民的幸福河!

黄河战役心得体会800字篇五

黄河流域必须下大气力进行大保护、大治理，走生态保护和
高质量发展的路子。”1月3日下午，中共中央总书记、国
家**、中央军委**、中央财经委员会主任***主持召开中央财
经委员会第六次会议，研究黄河流域生态保护和高质量发展
问题，并发表重要讲话。

“水”的安全关系国家长治久安。黄河流域生态保护和高质
量发展是一盘大棋，下稳、下好这盘保护黄河生态环境的大
棋，可以造福祖国的千秋万代。绿水青山就是金山银山，黄
河作为我们的母亲河，不仅是一代又一代中华儿女们内心深
处的深厚历史情感，更是关系着中华民族的生死存亡，必须
不遗余力重视起来、治理起来。黄河母亲哺育着中华民族，
孕育了中华文明，流经我国9个省区，实现整个流域的高质量
发展势在必行。

高质量发展的前提在于保护。不遗余力推动黄河流域生态保
护和高质量发展是一场关系全国整体生态环境布局的深刻变
革。从黄河流域目前实际情况来看，生态保护工作中尚存一
些短板和弱项，尤其是在贯彻落实大保护、大治理的具体措
施方面与实现高质量发展的要求还有差距。面对新形势，黄
河流域生态环境保护发展的辐射区域已经从“有没有”转
向“好不好”，而且思想观念已然脱离以前的老套路老办法，



充分结合新科技、新技术，在“保护”上下大功夫。古人云，
善治国者，必重水利。进入2020年，黄河流域高质量发展将
会形成带动效应，在践行新时期中央水利工作方针的前提下，
为脱贫攻坚战的胜利和全面建成小康社会的最终实现提供坚
实保障。

重点围绕着“水”做足文章。水，是河流、湖泊的本体，水
的质量决定着整个流域的生态环境质量，奔腾不息的黄河之
水，同时也蕴含着源远流长的黄河文化。当下，黄河流域的
生态环境保护问题越来越受到重视，与相关人民群众的生活
息息相关。近些年由于一些不尊重自然规律的肆意妄为开发
动作，使得母亲河生态受到了破坏，要实现人水和谐相处的
目标，必须狠抓主要矛盾，从“水”着手，联合各个相关部
门，在中国特色现代化治水道路中建立一套行之有效的科学
检测防治制度，合力持续进行水生态的维护。

在科学落实中保障黄河生态保护工作的行稳致远。黄河流域
在我国经济社会发展中，一直以来占有十分重要的地位，近
年来随着水生态文明建设的不断有效推进，我国在围绕黄河
生态环境治理工作中，从被动治理，改为实行主动调控，实
事求是搞治理，通过自流引水、提水灌溉等科学论证后，完
善技术方法，坚持以人为本，不断提高黄河灌溉面积，同时
在进行水土流失综合防治工作中有序开发黄河电力资源，重
大水利工程加快推进速度，不断提升黄河涵养能力，政策的
切实有效贯彻落实给予了黄河流域健康、持续发展的有效保
障。

学习黄河保护法心得

关于黄河的心得体会

黄河战役心得体会800字篇六

在这个春节，本应热闹的街道变得无比冷清，本应团聚的亲



人却没有见面，本应上班上学的人们也把自己闷在家中。因
为瘟疫肆虐，这个冬天好像更加寒冷，等待春天的时光好像
无比的漫长。但这个冬天并不寒冷，因为有一颗颗热切的心
在抗疫前线奋斗，因为有一群群热情的人在医院工作。这些
爱，足以温暖这一整个冬天。当全民同心战疫情时，春天也
一定会更加明媚的到来。

疫情阻断了交通，但阻断不了爱。都说患难见真情，这一次，
我们也感受到了爱的力量与温度。

我看见，无数医务工作者，主动递交请战书，要求支援武汉。
他们放弃了假期，放弃了安逸，放弃了与家人团聚的时间，
舍生忘死，义无反顾地奔赴抗疫第一线。他们把人民利益放
在第一位，不顾个人安危，将自己的青春燃烧奉献在这无硝
烟的战场上。他们为我们筑起最坚固的防线，让所有人对战
胜病毒有了信心，有了底气，也让所有人都放了心。他们穿
着防护服，带着护目镜，经常累得气喘吁吁，汗水湿了衣服，
脸庞被口罩勒出了痕迹，但他们从不叫一声累，喊一声苦。
他们是这个冬天最美，最暖的逆行者。

我看见，尽管是大过年，但为了抗疫，还在加班的劳动者。
过年，本应该回家团圆，但交警叔叔还在高速路口盘查，快
递小哥还在为不能出门人们配送果蔬，保洁工人还在街道上
喷洒消毒水，货车司机还在为武汉送去物资，建筑工人还在
建设医院。他们忙忙碌碌，看似平凡且渺小，但正是这些人，
支撑起了这个疫情肆虐的中国。平凡不等于不重要，他们同
那些医生一样，都在这非常时期，贡献自己的一份力量。无
论这力量，这爱是大是小，但都是一样的温暖与重要。

我看见，所有的中国人，紧密团结在党的周围，听从指挥。
尽管无聊，但我们绝不出门，这就是为阻断病毒传播贡献了
力量。百姓捐钱捐物，支援武汉。这些物资，带着人们对武
汉的关切和问候。无论是一只口罩，还是一套防护服，都代
表着人们同心协力抗击疫情的决心。



这个寒冷又温暖的冬天，无数奉献者为我们连接起爱的桥梁。
一个人的力量很小，但如果所有人都献出一份力量，那么这
个力量会很大，当全民同心抗击疫情时，我们就已经知道，
我们一定会胜利，春天一定会到来，生活一定会更加美好。

黄河战役心得体会800字篇七

山西省静乐县老干部局城区支部委员 张天柱

深秋的老龙山，远眺层层叠翠，峰峦叠嶂;谷中杨树发黄，柳
叶飘飞;远山近岭，一派秋意盎然景象。一条蜿蜒整洁的水泥
公路延入山谷，袅袅炊烟点缀着宁静的小村。20__年10月11
日上午九时，我和山西静乐县老干部局的扶贫工作队在局长
焦建平、副局长谢丽芳的带领下，钻沟翻岭，不辞辛苦，再
次奔赴位于老龙山脚下的神峪沟乡任家贺村，进行对口蹲点
扶贫。

扶贫结下“鱼水情”

产业帮扶稳脱贫

自20__年以来，按照忻州市委、市政府“关于做好农村扶贫
开发，干部驻村帮扶工作的实施意见”的精神及老干系统扶
贫工作的统一安排，静乐老干局认真贯彻“单位包村、干部
到户、一包五年、稳定脱贫”的总要求，积极承担起对神峪
沟乡任家贺村的脱贫攻坚任务。接到任务后，局领导与任家
贺村的“两委班子”积极联系并主动到村进户，详细摸底，
深蹲调研。通过调研，从村89户中筛查出33个精准特贫户，
局里所有人员与贫困户对接包户，进行一对一精准扶
贫，“局村结对奔富路”扶贫模式，受到了当地干部群众的
一致好评。

任家贺村位于老龙山深腹，山高林密、路隘坡陡，可耕地很
少。加上气候寒冷，常年无霜期不足五个月，仅能种植土豆、



谷子、小杂粮等生长期短的耐寒植物。因产量很低，当地百
姓十分贫困。村子大部分人常年外出打工谋生，仅留一些赢
弱劳力和孤寡老人困守山村。老干局承担扶贫任务以来，虽
然机关工作人员严重紧缺，但是，局领导深知承担脱贫攻坚
的任务很重，局领导经过考虑，按照县里的统一安排，选送
了三名年轻干部担任驻村工作队，由办公室主任李文杰同志
任驻村工作队队长，每人包抓4户贫困户，包村几年来，局领
导不定期深入村里，和工作队一起在深入调查的基础上，深
知要使村里稳定脱贫，还得培养造血功能。因此，经过充分
调查、详细分析论证，为村里勾画出了致富的蓝图，并为村
委会制作党务、村务公开栏，充公调动了广大党员、村民的
积极性，赠送了办公桌椅、文化用品、生活用品等设备，补
齐了联系村办公设施的短板，为村民开展集体活动搭建了平
台。

真情真意扶真贫

汽车慢慢驶出村口，沿着深沟往回返。一路上，大家心情激
奋，他们每个人都在想，这方灵山厚土养育了这么淳朴善良
的百姓，但并未给予他们富足的生活，怎能不令人痛心
呢?“小康路上一个都不少”，好在党和政府并未遗忘这一方
天地、抛弃这里的百姓。几年来，政府扶贫力度空前，出台了
“产业脱贫、搬迁脱贫、生态脱贫、教育脱贫和社会兜底脱
贫”的“五个一批”脱贫举措。现在，任家贺村已经制定了
很好的脱贫攻坚计划，现正按照县委、政府“百日攻坚决
战”的要求，进行最后的决战。我们坚信，确保如期实现脱
贫摘帽，已经为时不远。

焦部长和老干局扶贫工作队仍在路上……


